

 Fecha:
 09-05-2022
 Pág.:
 3
 Tiraje:
 10.000

 Medio:
 El Sur
 Cm2:
 179,5
 Lectoría:
 30.000

 Supl.:
 El Sur
 VPE:
 \$ 431.607
 Favorabilidad:
 No Definida

 Tipo:
 Actualidad

Título: Integran tecnología satelital para la búsqueda de pescadores desaparecidos en Lebu

Integran tecnología satelital para la búsqueda de pescadores desaparecidos en Lebu

Durante la jornada de ayer continuó la búsqueda de los cuatro pescadores del sector Santa Rosa de la comuna de Lebu que se mantienen desaparecidos desde la semana pasada. Ayer el delegado provincial de Arauco, Humberto Toro anunció que se integró tecnología satelital en la búsqueda que ya integraba la Armada y la FACh.

"Ayer (sábado) despegaron un helicóptero y un avión Piper de aviación, más el Piloto Pardo de la Armada que se han concentrado en los lugares que han consensuado también con los pescadores, esperamos en el día de hoy el despliegue nuevamente de las naves tanto aéreas como marítimas y además se ha sumado la coordinación tecnológica satelital que

nos permita con radar la posibili-

dad de ubicarlos", detalló Toro.
Durante la jornada del sábado
los distintos medios de búsqueda
llegaron hasta San Antonio sin
obtener resultados positivos.
Mientras tanto, la delegación ha
prestado apoyo psicosocial junto
a la Municipalidad de Lebu que
se ha mantenido presente en las
coordinaciones desde que se ini-

ció el operativo.

Hoy se cumple una semana desde que la familia alertó que la embarcación no había recalado en el puerto y desde que comenzó la búsqueda que ha delimitado un área a revisar entre Puerto Saavedra y Constitución, pues la Armada ha considerado los distintos factores que pudieron movilizar la embarcación.



La Armada inició el operativo de búsqueda el martes 3 de mayo.